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ANEXO 4 - Temas dos projetos em elaboração, resumo, número de revisões, memória das reuniões realizadas entre agosto/2013 e 

janeiro/2014 .  

 

Reuniões Tema Projeto 
Entidade 
Município 

Resumo do Projeto Revisões realizadas 

13/08/13, 
09/09/13, 
19/11/13 

Programa de 
controle biológico 
de pragas 

FUNAM - Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia - Alta 
Floresta 

Equipar laboratório de transformação de fungo úmido para 
seco para o controle da cigarrinha de pastagens, aquisição 
de camionete e contratação de técnicos. 

4 revisões  

16/08/13, 
09/09/13 

Na alegria das 
quadras a distância 
das ruas 

Casa 
Pinardi/Fundação 
Servir - Alta Floresta 

Ampliação do atendimento para suprir a demanda da 
instituição através da contratação de 07 profissionais de 
diferentes formações. A instituição  tem uma escola, atende 
mulheres e crianças e tem abrigo para receber crianças em 
risco social.  

1 revisão  

29/08/13 

Reforma e 
ampliação do 
Centro de Formação 
do Boa Nova 

CMC - Comunidade 
Missionárias 
Consagradas - Alta 
Floresta 

Ampliação e reforma do Centro de formação Boa Nova que 
atende a população para diversos fins além de servir de 
espaço de formação para a Igreja Católica. 

 1 revisão               

20/08/13, 
13/12/13 

Aquisição de um 
trator com 
implementos 
agrícolas 

Associação dos 
Produtores Rurais 
da Comunidade 
Nova União - 
Paranaíta 

Resumo: Maquinário e implementos para o fortalecimento 
da agricultura familiar, na comunidade Nova União 
Assentamento São Pedro. 

3 revisões  



 

P.42 Programa de Educação Ambiental 

 

 

10/10/13, 
15/11/13, 
13/12/13 

Casa de Mel 

Associação dos 
Produtores da 
Comunidade Arco-
íris - Paranaíta 

Resumo: Construção de obra física, aquisição de 
equipamentos para a extração e beneficiamento do mel. 

2 revisões  

05/09/13, 
27/09/13 

Aquisição de um 
trator com 
implementos 
agrícolas 

Associação dos 
Produtores Rurais 
da Comunidade 
Jardim do Éden - 
Paranaíta 

Resumo: Maquinário e implementos para o fortalecimento 
da agricultura familiar, na comunidade Jardim do Éden, 
Assentamento São Pedro. 

1 revisão prevista 
para fevereiro/14 

 
 
 
Data Entidade/Município Memória da Reunião - AGOSTO 

13/08 FUNAM – Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia, com Vander 
de Freitas Rocha - Alta 
Floresta 

Vander de Freitas relata passar por algumas dificuldades em escrever o projeto, questões pessoais entre ele e equipe 
da prefeitura que antes o auxiliava. Waldiney Trujillo - Secretário de Cidades/AF comunicou à instituição que o projeto 
havia sido enviado à CHTP – Companhia Hidrelétrica Teles Pires - ao Sr. Marcos Duarte e, que o financiamento da 
primeira etapa (do total de três) já teria sido aprovado. Tal informação não foi confirmada pela CHTP. O projeto foi 
revisado pelos técnicos da Walm ao longo do mês de agosto e a devolutiva aos responsáveis marcada para setembro.  

16/08 Casa Pinardi/Fundação 
Servir - Alta Floresta 

O projeto é sobre contratação de equipe técnica multidisciplinar para atender crianças, jovens, mulheres e famílias 
atendidas na Fundação. A equipe Walm fez um relato do que poderia ser alterado e/ou inserido no projeto e nova 
versão foi enviada em 19/08. O projeto foi revisado pelos técnicos da Walm na segunda quinzena de agosto e a 
devolutiva aos responsáveis agendada para setembro. 

16 e 
29/08 

APAE – Associação de 
Pais e Amigos dos 
Excepcionais - Alta 
Floresta 

No projeto analisado pela equipe técnica foram identificados pontos de melhoria, itens a serem acrescentados e 
debateu-se sobre a necessidade de explicitar no projeto, a identificação do haras onde ocorrerá a atividade de 
equoterapia. Adriana Moura informou que a área ainda não foi definida e está na dependência de formalizar uma 
parceria com um haras que aceite que o local e os cavalos não tenham custos para a APAE. A equipe Walm, sugeriu 
alguns locais no município e Adriana informou que já tinha ciência dessas opções, disse também que a APAE tem 
transporte e combustível disponível, portanto a distância do haras com a instituição não é problema. Ficou combinado 
que Adriana faria as correções necessárias e mandaria o projeto por e-mail até o dia 26/08. Em contato telefônico no 
dia 29/08 com Adriana F. B. de Moura esta relatou que a APAE recebeu uma nova profissional em fisioterapia, e que 
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tem um projeto pronto sobre equoterapia, e que enviaria para a apreciação da equipe Walm Ambiental. 

29/08 CMC – Comunidade 
Missionárias 
Consagradas - Alta 
Floresta 

Foi realizada uma revisão do projeto enviado por email. O projeto ainda está insipiente. Foram sugeridas modificações 
e introdução de alguns itens, para complementá-lo. Aldenir Almeida concordou com as inserções sugeridas e que se 
reuniria com seus pares para fazer as modificações enviando nova versão na primeira quinzena do mês de setembro. 

20/08 Associação Nova União 
- Assentamento São 
Pedro - Paranaíta 

Monitoramento com Ritielle da Silva Benfica, projeto para aquisição de trator e implementos para o fortalecimento da 
agricultura familiar. Ritielle aponta as áreas com alta escala de degradação e, juntamente com o técnico da Walm 
Bruno Pasuch, verificou o projeto identificando os pontos a serem alterados ou melhorados e, também, foi fornecido 
materiais de pesquisa que poderão ser útil para a complementação do projeto. Ritielle ressaltou que o acesso à 
internet e por vezes ao telefone está difícil, justificando que a dificuldade na comunicação interferiu negativamente no 
desenvolvimento do projeto. A equipe Walm para diminuir essas interferências irá fazer os monitoramentos 
presenciais com deslocamento da equipe até a comunidade. 

29/08 Associação Vale do 
Paraíso - 
Assentamento São 
Pedro - Paranaíta 

Monitoramento, por telefone, com José Mauricio F. de Sá, da entidade, que relatou que a elaboração do projeto está 
em andamento e que prefere envia-lo à equipe da Walm quando todas as etapas do projeto estiverem escritas, no mês 
de setembro entrará em contato com a equipe para a análise do mesmo. 

Data Entidade/Município Memória da Reunião - SETEMBRO 

09/09 Funam – Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia - Alta 
Floresta 

Na reunião com Vander de Freitas Rocha foram repassadas as alterações e sugestões apontadas do projeto pelos 
técnicos da WALM e discutido item por item para esclarecimentos. Vander informou que analisará todo o documento 
acatando as sugestões, após conclusão entrará em contato com a equipe da Walm Ambiental, para continuidade à 
elaboração do projeto. 

09/09 Casa Pinardi/Fundação 
Servir - Alta Floresta 

Na reunião foi com Sirley Aparecida Paes destacou-se que o projeto de captação de recursos não pode ser elaborado 
apenas com base na contratação de equipe técnica, devendo a contratação se tornar parte da justificativa para um 
processo mais amplo, por exemplo, de ampliar a capacidade de atendimento. A necessidade de mais profissionais é tão 
grande que a entidade tem dificuldade de entender que não pode somente solicitar recursos humanos pois dificultará 
sua elegibilidade para muitos fundos de financiamento. 
 

05/09 Associação Sombra da 
Manhã - Assentamento 
São Pedro - Paranaíta 

Reunião com Silvio da Silva Gomes que relatou que a responsabilidade para elaboração do projeto ficou unicamente 
para ele não tendo o suporte dos demais associados. Como medida de monitoramento a Walm propôs fazer uma 
reunião com os membros da associação para falar sobre a importância de uma construção participativa e coletiva do 
projeto. Sílvio se comprometeu a organizar a reunião. 

05/09 Associação Jardim do 
Éden - Assentamento 

Alexandre José de Aquino informou ter encaminhado dois projetos da associação para a prefeitura e conversará com 
os membros da associação solicitando que um deles seja enviado à Walm Ambiental para o suporte técnico, pois um 
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São Pedro - Paranaíta dos problemas é ter disponibilidade técnica para fazer as adequações e revisões apontadas. Foi pontuada a 
necessidade de fazer melhorias no projeto, tornando-o apto para buscar financiamento. Outro ponto destacado foi a 
mobilização dos representantes da associação para participação do processo de elaboração dos projetos, evitando-se 
assim a sobrecarrega de algumas pessoas. 

27/09 Associação Jardim do 
Éden - Assentamento 
São Pedro - Paranaíta 

A reunião foi realizada com Alexandre José de Aquino e o presidente da associação Rainerio dos Santos, que trouxeram 
o esboço do projeto para captação de recursos no intuito de obter trator, equipamentos agrícolas e um barracão. 
Durante a devolutiva com os representantes foi detalhada as etapa necessárias para o desenvolvimento do projeto. 
Para definir as atividades da próxima etapa, os representantes da instituição informaram que não conseguiriam 
entregar mensalmente as etapas, devido outras atividades, o que foi prontamente entendido e informado que será 
feita uma gestão adequada às demandas, mas que seria interessante não prolongar o intervalo entre as revisões, pois 
o P.42 tem prazo para terminar.  

Data Entidade/Município Memória da Reunião - OUTUBRO 

08/10 Funam – Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia - Alta 
Floresta 

Vander enviou nova versão do projeto com as correções sugeridas quando do último monitoramento e informou que 
está pesquisando possíveis fontes financiadoras. A Walm realizou nova revisão do projeto o qual será encaminhada 
novamente à Fundação. 

10/10 APAE – Associação de 
Pais e Amigos dos 
Excepcionais - Alta 
Floresta 

 Adriana relatou  que  participou de reunião com o prefeito Asiel e este a informou que no próximo ano (2014) a 
prefeitura viabilizará a equoterapia aos alunos da APAE. Diante desse fato a APAE não tem mais interesse em 
desenvolver um projeto com suporte técnico do P. 42. 

10/10 Associação Arco Iris - 
Assentamento São 
Pedro - Paranaíta 

A reunião foi com o presidente da associação, Sr. Francisco Passos da Costa, para devolutiva da primeira revisão do 
projeto “Casa de Mel”. Foram repassados os ajustes sugeridos pela equipe da Walm Ambiental para poder avançar na 
elaboração de outras etapas do projeto. Sr. Francisco irá agendar um novo acompanhamento com a presença de 
outros membros da associação, para entender os dados que deverão ser alterados, pois, apesar de estar a frente do 
projeto tem dificuldades de entender a elaboração escrita do projeto.  
 

Data Entidade/Município Memória da Reunião - NOVEMBRO 

19/11 Funam – Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia - Alta 
Floresta 

Com base na revisão do projeto pela Walm Ambiental foram  sugeridas novas correções e melhorias ao projeto, 
acatadas pelo proponente. O técnico da Walm sugeriu alguns financiadores e Vander se comprometeu novamente a 
pesquisará outras fontes, dando os encaminhamentos finais na próxima reunião. No entanto está resistente na busca 
de financiadores entendendo que a CHTP está com intenção de financiá-lo.  
 

15/11 Associação Arco Iris - Com a participação de Francisco Passos e Dayene Magri. Foi solicitado auxilio para desenvolver algumas correções 
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Assentamento São 
Pedro - Paranaíta 

sugeridas no projeto pela WALM. Tal solicitação foi prontamente atendida auxiliando-os inclusive no acesso a internet 
para levantamento de dados. 

Data Entidade/Município Memória da Reunião - DEZEMBRO 

13/12 Associação Arco Iris - 
Assentamento São 
Pedro - Paranaíta 

Sr. Francisco Passos entregou o projeto novamente revisado para realização de novas análises e sugestões pela equipe 
Walm Ambiental. 

13/12 a Associação Nova 
União Assentamento 
São Pedro - Paranaíta 

Ritielle da Silva Benfica informou que está terminando as correções propostas pela Walm ao projeto, e que assim que 
terminar, enviará no e-mail e ligará para agendar nova reunião. 

20/12 Funam – Fundação 
Agroambiental da 
Amazônia - Alta 
Floresta 

Vander enviou por e-mail o projeto com as correções sugeridas quando do último monitoramento para análise da 
equipe Walm Ambiental, e solicitou que a equipe o ajude a realizar pesquisa de fontes de financiamento, mas, como 
está entrando de férias, somente retornaria as conversas no próximo ano.  

  


